

# La Bandera

Toledo 1.º de Mayo de 1910.

REVISTA DE PRIMERA ENSEÑANZA

# Profesional.

Se publica los días 1.º, 10 y 20 de cada mes.

Dirección y Redacción:  
Calle de Alfonso XII, 22

Toda la correspondencia al  
Director.

No se devuelven los origi-  
nales.

DIRECTOR PROPIETARIO  
**SATURNINO RODRÍGUEZ**

COLABORADORES

TODOS LOS SEÑORES MAESTROS QUE NOS  
HONREN CON SUS ESCRITOS

Precios de suscripción:

Año..... 5 pesetas.  
Semestre..... 3 >  
Trimestre..... 2 >

Pago adelantado.

ANUNCIOS A PRECIOS CONVENCIONALES

Número suelto: 25 cénts.

## SUMARIO

Leemos, cortamos, pegamos y no comentamos.—Una pregunta, por D. Manuel García.—El Campo y la Escuela.—Instituto General y Técnico.—Escuela Normal de Maestras.—Escuela Normal de Maestros.—Conferencias pedagógicas.—Sección oficial.—Asociación de maestros del partido de Puente.—Noticias.—Correspondencia particular.—Anuncios.

## LEEMOS, CORTAMOS, PEGAMOS Y NO COMENTAMOS

**Asamblea de Inspectores (I).**—El lunes de la presente semana, como estaba anunciado, se celebró la primera sesión de la Asamblea de Inspectores, bajo la presidencia del Sr. Ministro de Instrucción pública.

Asistieron los tres Inspectores de las Escuelas municipales de Madrid y todos los de provincias.

En el estrado, reducida representación del Consejo de Instrucción pública y de la Junta Central de primera enseñanza.

Los favoritos del Ministro, interesados en hacer el vacío á personas que por su cultura y su representación dentro del Magisterio pueden dar realce á la Asamblea de Inspectores, habían procurado el aislamiento de esas personas, sin que les importe un ardite el en que necesariamente quedaba su señor: ellos van á su negocio, comercian en todo—¡son judíos!—, y con el vértigo negociante no reparan en que por ellos se pueda dudar de la sinceridad del Sr. Conde de Romanones y en el papel desairado que pueda hacer el Ministro. Lo primero es lo primero, y lo primero es que nadie más que nosotros—dirán en sus adentros—aconseje, observe y vea lo que se hace. ¡El secuestro se impone! Si no, si vienen los que nada necesitan, matarán nuestras ambiciones. ¡El vacío, el vacío!

Afortunadamente hubo quien quiere bien al Conde de Romanones y á los Maestros, y, advirtiéndole la espantosa soledad del Ministro, que es hombre popular, le llamó la atención, y el Conde cayó en la cuenta, y en el acto dispuso que se extendieran invi-

taciones y se franqueara la entrada á la prensa profesional y política.

¡Era de ver el entrecejo de los serviles! Se disculparon como á esos despreciables seres les es permitido hacerlo, y besaron la mano del señor.

Pero dejemos á un lado cosas que asquean, y pasemos á informar á nuestros lectores, muy ligeramente hoy para hacerlo después con toda tranquilidad, de la Asamblea de Sres. Inspectores de primera enseñanza.

El Ministro saluda á la Asamblea y manifiesta el disgusto con que ha sabido que los Inspectores han celebrado varias reuniones previas, sin duda para ponerse de acuerdo en las respuestas del cuestionario publicado.

El Inspector provincial de término Sr. Torromé pide la palabra para corresponder al saludo de S. E. y para justificar las reuniones preparatorias, y el Ministro, que necesita aprovechar los segundos, agradece la salutación, pide á los Inspectores que con toda sencillez, en tono familiar, digan cuanto se les ocurra sobre el cuestionario, no teorizando, sino exponiendo solamente lo que hayan visto y observado en sus provincias y los remedios que á juicio de cada uno convenga emplear para mejorar la enseñanza en España, y concede la palabra sucesivamente á los Inspectores de Castellón, Granada y Orense, los cuales responden cumplidamente á todos los temas, y á la una y cuarto el Ministro levanta la sesión, anunciando que se reunirán nuevamente á la misma hora, las diez de la mañana, y en el mismo sitio, en el saloncillo del Consejo de Instrucción pública.

Con efecto, á las diez y media comenzaba la sesión por el informe del Inspector de Zaragoza, á quien siguieron los de Álava, Lugo y Cuenca, y á las doce y media se da por terminado el acto, para reanudar por la tarde, á las cuatro, con la recomendación del Ministro de que los Inspectores se pongan de acuerdo y señalen ellos los turnos y tengan en cuenta las indicaciones que hace sobre la manera de informar, para evitar indispensables repeticiones.

¡La Asamblea se va desenvolviendo..... bastante bien!

(1) De La Escuela Moderna.